



ᐅᑦᑎᐅᑦᑎᐅᑦ ᐅᑦᑎᐅᑦᑎᐅᑦ
Building Nunavut Together
Nunavut liuqatigiingniq
Bâtir le Nunavut ensemble

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Ouverture de la nouvelle garderie agrandie Tumikuluit Saipaaqivik à Apex

Apex (Nunavut), le 28 février 2025 - Aujourd'hui, le premier ministre P.J. Akeeagok, la ministre de l'Éducation, Pamela Hakongak Gross, la ministre fédérale de la Famille, des Enfants et du Développement social, Jenna Suds, et les invités ont célébré l'inauguration de la nouvelle garderie agrandie d'Iqaluit, Tumikuluit Saipaaqivik, la seule garderie exclusivement en inuktitut d'Iqaluit, située dans le bâtiment 3044 à Apex.

Le nouvel emplacement de Tumikuluit Saipaaqivik marque une étape importante dans l'amélioration de l'accès à des services de garde d'enfants culturellement pertinents et abordables au Nunavut. Le projet, mené par Y.W.C.A. Agvik en partenariat avec Tumikuluit Saipaaqivik, a reçu un financement de plus de 1,8 million de dollars dans le cadre de l'Accord pancanadien Canada-Nunavut sur l'apprentissage et la garde des jeunes enfants, par le biais du [Programme de subvention à l'infrastructure de garderies](#) pour l'apprentissage et de la garde des jeunes enfants du Nunavut (AGJE). Le déménagement de la garderie existante dans le nouveau bâtiment conserve ses 20 places d'origine et offre désormais 16 nouvelles places accréditées.

« Cette garderie marque une autre étape importante vers le réinvestissement dans l'éducation, l'un des piliers du mandat Katujjiluta du gouvernement du Nunavut », a déclaré l'honorable P.J. Akeeagok, premier ministre du Nunavut. « L'éducation de la petite enfance en inuktitut, abordable et ancrée dans la culture, change la donne : elle prépare les enfants à la réussite et offre aux parents et aux soignants des possibilités d'avancement en matière de formation, d'enseignement postsecondaire et d'emploi. »

Le gouvernement du Nunavut s'est engagé à créer 238 nouvelles places accréditées d'ici le 31 mars 2026. L'agrandissement de Tumikuluit Saipaaqivik porte à 181 le nombre total de nouvelles places créées depuis la signature de l'accord pancanadien.

Le gouvernement du Canada verse au Nunavut près de 66 millions de dollars sur cinq ans (2021-2026) pour soutenir diverses initiatives en lien avec l'apprentissage et la

